# 岡山振興局に対する申し入れとその内容

1月26日、日本共産党岡山県議団と市議団が岡山地方振興局に対して申し入れた内容はつぎのとおりです。

2005年1月26日

岡山地方振興局 局長 赤木 匠様

> 日本共産党岡山県議会議員団 団長 武田 英夫 日本共産党岡山市議会議員団 団長 藤沢 和弥

# 2005 年度予算編成にあたっての申し入れ

昨年は、相次ぐ台風の襲来、新潟中越地震、スマトラ沖地震による津波被害など、かつてなく 自然災害が多発しました、景気は上向きに推移しているとはいうものの「なかなか実感が持てな い」という声も多くあります。このような中、台風被災者救援・災害復旧に、また県民が安心で きる岡山県づくりのために、日夜ご協力いただいておられますことに敬意を表します。

さて、来年度予算編成にあたり、地域住民(岡山市)の皆さんから寄せられている課題をとりまとめさせていただきました。鋭意ご努力いただいている課題もありますが、これら県民の声を踏まえ、貴職としても十分ご検討いただき、実現に向けて取り組まれますよう申し入れをおこなうものです。

記

### 道路関係

県道岡山・玉野線のバリアフリー化を引き続き推進すること

県道金岡・江崎線の岡山市立操南中学校の東付近の舗装をおこなうこと

ブルーラインの騒音対策を実施すること

西大寺・門前交差点の、邑久から西大寺方向の道路に右折路線を設置すること

砂川の浅越橋から西へ下がる道の狭隘な部分の拡幅をおこない、通学路としての安全性を確保すること

JR西大寺駅前の県道整備に関して交通安全対策の万全を期すこと

邑上橋へ歩道を設置すること

県道竹田・升田線の工事に関しては、岡山市や住民との協議を尊重してすすめること

県道竹田・升田線の東岡山付近の事業着手を急ぐこと

旭川荘付近の県道へ歩道を設置し、障害者の通行の安全を確保すること

県道岡山・吉井線の岡山市三野公園付近の歩道の改修を実施すること

岡山市郡の交差点の渋滞解消を急ぐこと

県道岡山・児島線の相生橋付近の渋滞解消をはかること

県道巌井・野田線の岡山市西崎以北の工事の見通し

県道上芳賀・岡山線の県営住宅13号棟近くの交差点の横断歩道に街路照明を設置すること

県道上芳賀・岡山線の岡山市佐山「晃の里」バス停付近の坂道に街路照明の設置を

国道180号線、岡山市高松地区の歩道の段差が、自転車に乗る高齢者にとって危険である。 改善を行うこと

# 過疎バス(代替えタクシー等)

岡山市牧山地区・金山地区での過疎バスの運行へ補助を設けること 児島半島での過疎バスの運行へ補助を設けること 岡山市吉宗~菅野~日応寺~富吉~田原への過疎バスの運行へ補助を設けること 岡山市高田地区・福谷地区での過疎バスの運行へ補助を設けること

### 河川関係

岡山市中島の旭川河川敷を一時利用できるようにすること 砂川の改修を急ぐこと 岡山市乙子の吉井川堤防の改修を早期におこなうこと 岡山市阿津の荒神谷川砂防堤の整備をすること 境川など台風災害の復旧を急ぐこと

## 港湾関係

三幡港の高潮対策としての樋門、ゲートの日常点検を 岡山市久々井の塩田堤防の決壊に対する復旧を急ぐこと 小串港の高潮対策を急ぐこと。特に向小串との境の港の堤防を嵩上げすること

以上

以上の項目について申し入れました。

すべてについて、この欄で振興局の回答を記すことはできませんが、それぞれ担当 の市議が参加しておりますので、チャンスがあれば報告いたしますし、関心のある項 目につきましては、市議におききください。

各支部や地域を考える会やよくする会が、このような内容で、国や県・市に要求や 疑問をぶつけることが大事です。市会議員としていっしょに取り組みたいと思います。